



LA PLAZA DE LAS CANTERAS ACOGIÓ LOS ACTOS DE CELEBRACIÓN DEL DÍA MUNDIAL DEL AGUA

Las actividades se centraron en la exposición de carteles y murales realizados por escolares de la localidad, así como en la representación de una obra relacionada con el recurso del agua

Pequeños y mayores celebraron en la tarde del miércoles 21 el Día Mundial del Agua, participando en diversas actividades promovidas por la Fundación Municipal de Medio Ambiente y Agricultura del Ayuntamiento.

Así, a partir de las cinco y media de la tarde, la Plaza de las Canteras sirvió de escenario a una exposición de carteles, al tiempo que acogió un espectáculo de títeres que giró en torno al agua.

La muestra de carteles y murales instalada en una carpa en la citada plaza, recogía los trabajos elaborados con motivo de este día por los escolares de los distintos centros educativos de la localidad, en sus distintos niveles académicos. Además, en este mismo punto también se podían observar paneles informativos sobre el recurso del agua.

De esta forma, los escolares han participado en este día realizando previamente en sus aulas una serie de trabajos que la Fundación Municipal de Agricultura y Medio Ambiente propuso en función de los distintos niveles educativos. De esta forma, en Infantil, se colorearon ilustraciones para refranes relacionados con el agua; en el primer ciclo de Primaria (1º y 2º de E.P.O.) se desarrollaron murales sobre el ciclo del agua; los alumnos de segundo ciclo de Primaria (3º y 4º de E.P.O.) elaboraron cuentos sobre una gota de agua y representarlo en un mural; a los niños y niñas del tercer ciclo de Primaria (5º y 6º de E.P.O.) y de 1º a 4º de ESO se les propuso la realización de un análisis de la disponibilidad y consumo de agua en el mundo; mientras que para los alumnos de Bachillerato se presentó la posibilidad de que realizaran un artículo periodístico sobre el tema del agua.

Al margen de esta exposición, sobre las seis y media se desarrollaba un teatro de marionetas interactivo sobre el agua y la importancia de este recurso, que bajo el título “2H2O” corrió a cargo de la empresa “Jhagi, Jhagi”.

El 22 de marzo, Día Mundial del Agua, que este año es coordinado por la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), gira en esta ocasión en torno al lema “Afrontando la escasez del agua”. De esta forma, se pretende hacer hincapié en la importancia creciente de este problema en el mundo y la necesidad de una cooperación y una integración mayores, para garantizar una gestión sostenible, eficiente y equitativa de los escasos recursos hídricos desde el ámbito internacional hasta el local.

Rota, 22 de marzo de 2007

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es